

市内初！

小学生が授業で取り組むクラウドファンディング！

西門ってスゴいもん！プロジェクト スタート！

富士見小学校5年1組では、西門商店街をアートの力で、かつての元気のある商店街に復活させようと考え、西門商店街の協力の下、その活動に必要な資金を集めるため、小学校での活用としては市内初の取組となるクラウドファンディングに挑戦することになりましたので、お知らせいたします。

1. 目的

地元の小学生33人のアートで、自分たちの親世代が見てきた、かつての元気のある西門商店街を復活させようと考え、シャッターアートをはじめとしたアートやグッズ製作を行います。その活動に必要な資金をクラウドファンディングで集めます。

2. 取組児童

富士見小学校5年1組(33人)

3. 掲載サイト

<https://readyfor.jp/projects/78482>

4. 募集期間

令和4年1月10日(月)まで

5. 目標金額

230,000円

6. 資金の具体的な活用方法

活動の備品費、グッズ製作費、手数料など

○クラウドファンディングに向けて準備する児童の様子



自分たちで進行。
クラウドファンディング実施を決定！



塗料提供の交渉にクラス全員で手紙を！



商店街の会長さんの話を聞く児童たち。

連絡先

相模原市立富士見小学校

TEL 042-750-8500

担当 宮内 美歩